

中国地方支部総会懇親会開催報告

支部名称を広島支部から中国地方支部と変更して最初の平成27年度総会が、6月26日に開催されました。大学から三橋理事、目黒会本部から坂本副会長、小柳執行理事、森事務局長、目黒会関西総支部から小島支部長のご出席をいただき、総勢19名の会となりました。

総会は乙吉幹事の司会で進められ、川手支部長の開会の挨拶、来賓の三橋理事のご挨拶に続き、支部長からの各議案、事業報告及び支部概況、会計報告、支部役員、活動計画、の説明があり、全会一致で承認されました。活動計画では、今年度に山口分会第1回目の開催予定が伝えられました。

総会に引き続いて懇親会に入りました。司会は清水幹事にバトンタッチされ、三橋理事から電通大の近況、坂本副会長から目黒会の状況をご説明いただきました。来る100周年に向けて大学は大きく変わりつつあり、大変興味深い内容でした。

続いてお楽しみ大会に入りました。ジャンケン大会では勝者6名の方が楽しい商品を獲得され、参加者全員にQUOカードが配布されるおまけがありました。恒例となった剣玉名人の乙吉さんの妙技の披露、屋敷によるマジックの演技があり、お楽しみ大会は大いに盛り上がりました。

今回は中国地方支部として初の総会でしたが、山口からも参加をいただきました。山口分会の開催も予定しており、より範囲を拡大した活動を進めていきます。皆様のご参加をお願いいたします。

(記/屋敷)